NOTA DE PRENSA 032/2014 - 2015

Ante las constantes lluvias en la Región

NAYAP VISITA ZONA DE DESASTRES NATURALES EN EL SUR DE AMAZONAS

El parlamentario indígena, Eduardo Nayap Kinin, realizó una inspección de los desastres naturales en las comunidades de Totora, Milpuc y Chirimoto en la Provincia de Rodríguez de Mendoza, a raíz del desborde del río del Valle Shoccol que originó inundaciones en los terrenos colindantes.

"En gran magnitud, el rio se llevó los sembríos de café lo que lleva a pensar que podría darse más adelante una hambruna debido a que los sembríos para este año se han perdido" señaló el legislador Nayap Kinin.

Días antes de la llegada del congresista, el equipo del despacho congresal coordinaron con la Dirección de Salud de Amazonas (DIRESA) para que se realicen las vacunaciones y fumigaciones en los centros poblados con la finalidad de evitar la propalación de plagas y/o enfermedades a raíz de las constantes lluvias presentadas en la zona.

Nayap kinin llegó a Rodríguez de Mendoza aprovechando la semana de representación parlamentaria donde todos los congresistas del país se trasladan a sus respectivas jurisdicciones con la finalidad de tener un acercamiento con las autoridades y sus pobladores para conocer las necesidades inmediatas de desarrollo de sus poblados en donde precisamente fueron elegidos para tener una representatividad en el poder legislativo.

Lima, 17 de febrero de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís Prensa y Comunicaciones